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令和 6年度 第 10回 川越市医師会理事会報告 

 

日  時： 令和 7年2月21日(金) 19:00～ 

場  所： 川越市医師会館 ４階会議室 

出席理事： 15名 齊 藤、増 田、松 本、池 袋、上 里(忠司)、大 平、秦、廣 瀬、山 田、皆 川、尾 関 

小 林(憲) 片 岡、市 川、小 林(明) 

出席監事： 1名 深 田 

議  長：  上 里(忠彦) 

副 議 長：  元 山 

 

Ⅰ．報告事項 

１.第9回 郡市医師会長会議報告について（ 齊藤 ） 

      令和7年1月30日(木)15:00より5階大会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

   【協議事項】 

(1) 移動郡市医師会長会議の日程（案）について 

             期日：案① 令和 7年10月25日（土）・26日（日） 

             案② 令和 7年11月29日（土）・30日（日） 

          場所：未定 

(2) 会長・副会長・常任理事協議事項について 

【郡市医師会長検討事項】 

   (1) 年末年始の発熱外来逼迫について 

【報告事項】 

      (1) 医療事故調査制度の相談事案（令和 6年11月分）について 

※件数 2件 

      (2) 診療に関する相談件数等について（令和 6年12月分） 

※件数  0 件 

      (3) 第62回医学会総会について 

日時：令和7年 2月23日（日）8:50～ 

場所：埼玉県県民健康センター 

      (4) 産業医委嘱契約書の確認について 

(5) 保険医療機関の指定について（令和 6年12月・令和 7年1月分） 

(6) ベースアップ評価料の届出を大幅に簡素化した新様式の説明資料について 

(7) 関東信越厚生局及び埼玉県による集団指導（医科）及び新規登録保険医集団指導（医科）の実施について 

(8) 会長･副会長･常任理事報告事項について 

 ２. 第10回 埼玉県医師会理事会報告について（ 松本 ） 

       令和7年2月6日(木)15:00より5階大会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

   【協議事項】 

      (1) 令和7年度埼玉県医師会事業計画（案）について 

      (2) 令和7年度埼玉県医師会収支予算（案）について 

      (3) 令和6年度会費減免申請者（追加）について 

   (4) 令和7年度埼玉県医師会会費減免申請について 

      (5) 会長・副会長・常任理事・理事協議事項について 

【報告事項】 

      (1) 郡市医師会別医師会員数（2月1日現在）ならびに会員異動（1月分）について 

      (2) 埼玉県救急医療情報県民案内運営状況（令和6年10月～12月）について 

      (3) 埼玉県大人の救急電話相談業務運営状況（令和 6年10月～12月）について 

   (4) 医療事故調査制度の相談事案（12月分）について 

※件数 3件 

      (5) 医療事故紛争解決事例（12月分）について 

※件数 3件 

      (6) 令和6年度 女性医師等の勤務環境の整備に関する病院長、病院開設者・管理者等への講習会の結果について 

日時：令和7年 1月30日（木）6:30～ 
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場所：埼玉県県民健康センター 1階 大会議室 C（及びWEB開催） 

(7) 子育て相談（令和7年1月分）の報告について 

※件数 0件 

(8) 第62回埼玉県医学会総会について 

日時：令和7年 2月23日（日）8:50～ 

場所：埼玉県県民健康センター 

(9) 医療DX推進体制整備加算及び在宅医療 DX情報活用加算の見直しについて 

(10) 令和6年度サイバーセキュリティセミナーの結果について 

日時：令和7年 1月30日（木）18:00～19:00 

場所：埼玉県県民健康センター 1階 大会議室 B（及びWEB開催） 

(11) 令和6年度埼玉県医師会医療情報関連講演会の開催について 

日時：令和7年 3月6日（木）18:00～19:45 

場所：埼玉県県民健康センター 1階 大会議室 AB（及びWEB開催） 

(12) 令和6年度埼玉県各がん検診セミナーの結果について 

日時：令和6年 12月7日（土）14:00～（子宮がん検診ｾﾐﾅｰ） 

〃     16:00～（乳がん検診ｾﾐﾅｰ） 

令和7年 1月11日（土）14:00～（肺がん検診ｾﾐﾅｰ） 

                     〃     16:00～（肝がんｾﾐﾅｰ） 

令和7年 1月18日（土）14:00～（大腸がん検診ｾﾐﾅｰ） 

〃     16:00～（胃がん検診ｾﾐﾅｰ） 

場所：埼玉県県民健康センター 2F 大ホール（及び WEB開催） 

(13) 埼玉県医師会集団扱い自動車保険のご案内について 

(14) 会長・副会長・常任理事・理事報告事項について 

３．川越市医師会整形外科医会総会報告について（ 小林(明） ） 

令和7年1月25 日(土)19:00よりchinois蓮歩にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

  【報告事項】 

(1) 川越市医師会看護専門学校の講師について 

島田整形外科 島田先生から川越リハビリテーション穂坂先生に交代 

      (2) 川越市社会福祉協議会身体障害者審査会委員について 

   (3) 川越市介護給付審査会委員について 

      (4) 川越市児童発達支援センター嘱託医について 

(5) 川越市健診の骨密度検査結果判定について 

(2)～(5)については引き続き、関谷先生が行っていただけるとの報告があった。 

      (6) 埼玉県整形外科医会より、より多くの先生方への入会のお願いがあった。 

  【協議事項】 

(1) 議題 

         ・議題１、令和6年度整形外科医会事業報告について 

・議題２、令和7年度整形外科医会事業計画について 

・議題３、令和7年度整形外科医会収支計画について 

議題１、議題２、議題３について一括で説明し、満場一致で承認された。 

整形外科医会役員の先生方に、会長の関谷先生より引き続きご協力のお願いがあった。 

会長関谷先生より、整形外科医会のメールアドレス作成について再度、お願いをした。 

４．第２回川越市医師会胃がん検診委員会・第２回川越市胃内視鏡検診運営委員会報告について（ 松本 ） 

令和7年1月27日(月)19:30より役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

  【報告事項】 

      (1) 令和６年度の検診結果について 

読影委員会からの画像評価カードの発出の多い検診医に対し、改善依頼書を医療機関代表者、内視鏡責任     

者、検診医あてに通知した。 

５月の事前研修会では、画像評価カードの多い医療機関の画像例を挙げ、マニュアルとの比較説明を行うこ

ととした。 

(2) 令和７年度実施医療機関及び検診医について 

今年度の実施医療機関２３ヶ所から申請があり、協議の結果、承認された。 

(3) 令和７年度研修会について 

・事前研修会 ５月２６日（月）１９時～（医師会講堂） 
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・通常研修会 ７～９月（医師会館又は Web） 

(4) 読影会日程表について 

例年同様、全３３回を予定する。 

      (5) 胃内視鏡検診受診票の改訂について 

昨年改訂された胃内視鏡検診マニュアルにおいて、検診結果判定が「胃がん」・「胃がん疑い」・「胃がんな

し」の３区分となったため、川越市の受診票の判定欄を修正し、令和８年度から運用することとなった。 

(6) 令和７年度からのシステム（ノートパソコン）入れ替えについて 

現在使用中の読影用パソコンと医療機関貸与のノートパソコンは、耐用年数を過ぎたため５月に入れ替え                 

を行う。 

また、来年度の委託料について、初診料の値上げ分程度反映するよう市に依頼した。 

(7) その他 

・川越市胃がん個別内視鏡検診施行細則に記載されている「標準撮影部位」に不足箇所があったため修正す 

る。 

・夏頃に６がん検診の合同委員会を開催予定。 

５．川越市との令和７年度事業計画会議報告について（ 上里(忠司) ） 

令和7年1月28日(火)13:30より役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

  【報告事項】 

     令和 7年度事業計画について 

      (1) 成人検診事業について【健康管理課】 

来年度の事業内容に大きな変更無し。 

(2) 予防接種事業について【健康管理課】 

① ＨＰＶワクチンキャッチアップ接種は令和６年度をもって終了となるが、令和４～６年度に１回以上接種し    

３回の接種が完了していない方については、令和７年度も経過措置として公費接種が可能となる。 

② 高齢者帯状疱疹ワクチンが令和７年度からＢ類疾病の定期接種として、原則６５歳以上の方を対象に実施す  

る。開始後５年間は経過措置として７０歳、７５歳、８０歳、８５歳、９０歳、９５歳、１００歳も対象と      

する。 

      (3) 国民健康保険特定健康診査及び特定保健指導について【国民健康保険課】 

来年度の事業内容に変更無し。 

資格確認方法について、紙の被保険者証（７月３１日まで）、マイナ保険証、資格確認証で確認を行う。 

(4) 後期高齢者医療保険健康診査について【高齢・障害医療課】 

           来年度の事業内容に変更無し。 

           資格確認方法の変更について、国保同様。 

(5) 母子保健事業について【母子保健課】 

           来年度の３歳児健診の実施回数を４８回→３６回、医師の依頼人数を延べ７２人→６０人に減らす。 

令和６年１０月から受診希望者を対象に開始した５歳児健診について、７年度は最大２４回を予定。執務は 

小林憲昭先生、埼玉医大の是松聖悟先生に川越市から依頼予定。 

６．第3回介護事業運営委員会報告について（ 廣瀬 ） 

令和7年1月31日(金)19:00より役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

  【協議事項】 

各部署より、本年度経過の会計報告及び来年度の事業計画、予算案の説明があった。 

      (1) 介護老人保健施設いぶき 

              ・経常収益及び経常費用の差額は、昨年比で減額となり約 3300万円となった。10月に発生したコロナ感     

染症を契機に大幅な稼働率の低下があった。 

               《意見等》これからも入所は積極的にとって欲しい。 

(2) 居宅介護支援事業所こすもす 

              ・12月までの当期経常増減額は約 190万円のマイナスとなった。 

(3) 訪問看護ステーション 

              ・12月までの当期経常増減額は約 1600万円のマイナスとなった。 

(4) 地域包括支援センター中央にし 

              ・予算について、来年度の市からの受託金収入は増えることがないと思われる。来年度の経常収益がプラ

スとなるように、居宅介護支援介護料で補いつつ、支出を抑えていきたいと考える。 
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                   《意見等》リハ職の異動や受託金収入の変動など、機能強化型の終了に伴う内容を次回委員会時に報告す    

ること。 

(5) 在宅医療拠点センター 

              ・予算について、本年度と比較して経常収益は変わらず、人件費が少し上がった影響で経常費用が増え

る。正味財産増減額は約 18万円のプラスとなる見込みである。 

         《意見等》事業計画の 5項目について、集約を図ること。 

７．第２回川越市医師会学校保健委員会（学校医会役員会）報告について（ 小林(憲） ） 

令和7年2月3日(金)19:00より役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

   【報告事項】 

       (1) 学校医会総会（R7.2.20）議案について 

２月２０日に開催予定の学校医会総会の議案について、小林医会長から説明があり協議の結果、承認され

た。 

(2) 健康診断における欠席者の対応等について 

「定期健診を欠席した場合」「定期健診の二次検診」「就学時健診の欠席者対応日も受診できなかった場合」等の受診先と    

費用負担について、川越市教育指導課で表にまとめていただいた。学校医会総会でも資料として配布する。 

 ８．第1回川越市医師会救急・災害対策委員会報告について（ 池袋 ） 

令和7年2月6日(木)19:05より役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

  【協議事項】 

(1)第1回川越市災害保健医療連絡会議（1/21開催）報告について 

本委員会は1月21日に開催された川越市災害保健医療連絡会議を受けて、その内容について委員会委員                    

に向け周知することを目的として開催した。 

上記会議内容についての説明は、川越市保健医療推進課長が行い、災害時における各医療機関および医師    

会が行う役割の確認ならびに医療業務を実施するにあたっての課題等（主に災害時の医療救護活動に関する    

協定書、災害用医薬品等の備蓄管理に関する協定書など）について、各委員からも積極的に意見があった。 

今後についてはメーリングリスト等を活用し、引き続き協議および意見交換を行う事とした。 

９．川越市医師会産婦人科医会総会報告について（ 上里(忠司) ） 

令和7年2月10日(月)19:00より鮨和にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

   【報告事項】 

      (1) 令和6年度産婦人科医会総会議案について 

・議題1、令和5年度産婦人科医会事業報告について 

・議題2、令和5年度産婦人科医会会計報告について 

・議題3、令和7年度産婦人科医会事業計画について 

・議題4、令和7年度産婦人科医会収支計画について 

議題１、議題2、議題3、議題4、について協議した結果、満場一致で承認された。 

  【協議事項】 

      (1) 母子保健事業および、子宮がん検診への協力、母体保護法申請等を引き続き継続して行っていくこととした。 

(2) 第４７回性教育指導セミナー全国大会の開催にあたり、協力をしていくこととした。 

   【その他】 

   ・人工妊娠中絶実施報告票について新様式に変更され令和 7年4月1日以降の報告については、新様式を使用する  

との報告があった。 

１０．第1回 認知症対策委員会報告について（ 増田 ） 

令和7年2月10日(月)19:00より川越プリンスホテルにて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

    協議事項に先立ち、新委員等の紹介を行った。 

・新委員：得丸幸夫先生、鈴木海馬先生  事務局職員：長谷川 

  【協議事項】 

 (1) 令和7年度事業計画・予算要求について 

令和7年度認知症対策委員会の事業計画及び予算の内容について報告があり承認した。 

(2) 令和7年度認知症サポート医の派遣について 

令和6年度に引き続き、鈴木貴勝先生と令和7年度より新たに江口桂先生の 2名を派遣することとした。 

(3) 令和7年度認知症相談会への医師派遣について 

  令和6年度に引き続き、増田俊和先生、鈴木貴勝先生、米山伸彦先生、奥平智之先生、長島一公先生、江口

桂先生の6名と令和 7年度より新たに得丸幸夫先生を加えた計 7名を派遣することとした。 

(4) 認知症相談会実施後の連絡票の交付について 

  相談者の求めに応じて連絡票を交付することとした。 
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１１．会計委員会報告について（ 松本 ） 

令和7年2月14日（金）19：00より川越市医師会館4階「会議室」にて開催された標記の会議について、以下の 

報告があった。 

【報告事項】各部署より 

   (1) 令和6年度正味財産増減計算書（見込）報告 

  (2) 令和6年度正味財産増減科目振替報告書 

(3) 令和7年度正味財産増減予算書 

上記の報告があった。 

・学校は、コロナ検査費用補助金令和 5年度分の入金があった。令和 7年度も、入学者が減少し定員割れを

する予定。3次募集を行う。職員 4名退職するが欠員補充はしない。行事を見直し、魅力ある行事にす

る。 

・在宅医療拠点センターは、令和 7年6月に移転予定。引越費用を計上した。車の通勤が不可のため、電車

での通勤交通費等を計上した。 

・実施事業「その他受託収入」は令和 6年度から「高齢者新型コロナウイルス感染症予防接種」が始まり、

令和7年度より「高齢者帯状疱疹ワクチン」が始まる為 増額となっている。委託料は訪問看護ステーシ

ョンで支払っていた川越市医師会館の清掃業務、警備業務他を実施事業で負担する為、増額となってい

る。 

・夜間休日診療所は、患者数が減少している為、川越市に補助金の増額をお願いしている。 

・令和7年度、医師連盟の会費は徴収しない事とした。 

１２．第2回学術講演会委員会報告について（ 廣瀬 ） 

令和7年2月19日(水)19:00よりchinois蓮歩にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

   【報告事項】 

      (1) 議題 

・議題1、令和6年度学術講演会委員会事業報告について 

・議題2、令和7年度学術講演会委員会事業計画について 

・議題3、令和7年度学術講演会委員会収支計画について 

委員長より、議題1、議題 2、議題3、について一括で説明し、満場一致で承認された。 

  【協議事項】 

      (1) 今後も引き続き、今さら今こそ勉強会を月1回第2火曜日に開催することとした。 

(2) 今さら今こそ勉強会終了後に、先生方のコミュニケーションを取る為にも、座談会を行うこととした。 

(3) 今さら今こそ勉強会第 20回からの演者の先生方を決め、順次依頼をしていくこととした。 

(4) 川越東入間クリニカルカンファレンス第 110回は、2025年9月11日開催。 

        川越が担当となるので、今後話し合いの場を設け決めていくこととした。 

        第110回での施設紹介は、山口病院にお願いすることとした。 

  第111回は、2026年2月12日開催。 

１３．川越市医師会学校医会総会報告について（ 小林(憲） ） 

令和7年2月20日(木)19:00より川越プリンスホテル 3階「マリーゴールド」にて開催された標記の会議につい  

て、以下の報告があった。 

   【報告事項】 

      (1) 議事 

① 令和５年度事業報告並びに収支報告に関する件 

事業報告・収支報告がされ、審議した結果、報告のとおり承認された。 

② 令和６年度事業報告並びに収支報告（経過報告）に関する件 

経過報告がされ、審議した結果、報告のとおり承認された。 

③ 令和７年度事業計画並びに収支予算に関する件 

事業計画・収支予算が提案され、協議した結果、提案のとおり承認された。 

(2) その他 

      ① 定期健康診断等における欠席者の対応等について 

川越市教育委員会がまとめた「定期健診を欠席した場合」「定期健診の二次検診」「就学時健診の欠席者

対応日も受診できなかった場合」等の受診先と費用負担に関する資料について、小林医会長から説明し

た。 

  １４．総務会報告について（ 池袋 ） 

令和7年2月17日(月)19:00より役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 
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   【報告事項】 

      (1) 介護老人保健施設いぶき収支報告について 

            ・いぶきの１２月分の収支及び１月の稼働率について報告があった。 

(2) 賃貸借契約の締結について 

   ・訪問看護ステーションが４月１日から医療法人社団富家会の傘下となるものの、当面２年間医師会館１階の

一部を使用することになるため、当該事務所として賃貸借契約を締結したことについて報告があった。 

  【協議事項】 

      (1) 起案書について 

① 職員の採用について（介護老人保健施設いぶき）  

          下記職員の採用を承認した。 

                      氏 名  島村 晶子（女性・５０歳） 

                     採用日  令和７年３月１日（予定） 

                      職 種  介護職 

② 定年後の継続雇用、並びに臨時職員雇用について（事務局） 

            標記について、下記の雇用を承認した。 

            ・定年後の継続雇用  ４名 

            ・臨時職員雇用   ２１名 

   (2) 准看護学科生徒募集のチラシ配布について 

          標記について、生徒募集のチラシを配布することを承認した。 

(3) 川越市総合福祉センター運営協議会委員の推薦について 

  標記について、川越市から依頼があり、皆川 真哉 先生（再任）を推薦することとした。 

(4) 川越市歯科口腔保健推進連絡協議会委員の推薦について 

  標記について、川越市から依頼があり、松本 吉郎 先生（再任）を推薦することとした。 

(5) 令和７年度川越市ファミリー・サポート・センター提供会員養成講習会講師派遣について 

  標記について、川越市社会福祉協議会から依頼があり、池袋 賢一 先生（再任）を派遣することとした。 

(6) 川越少年刑務所視察委員会委員の推薦について 

標記について、埼玉県医師会から依頼があり、松本 吉郎 先生（再任）を推薦することとした。 

(7) 学校医の推薦について 

   標記について、川越市教育委員会から依頼があり、下記の先生を推薦することとした。 

市立古谷小学校  岡本 寿世 先生（新任） 

(8) 入会について 

    下記の先生の入会を承認し、理事会に諮ることとした。 

             吉田 正博 先生（Ａ１会員）、小原 一廣 先生（Ａ１会員） 

(9) 川越市医師会臨時社員総会議案について 

    標記について、報告２件、議案２件を提案することについて承認し、理事会に諮ることとした。 

１５．学術講演会報告について（ 廣瀬 ） 

      (1) 令和6年度2月の学術講演会について、以下の報告があった。 

① 第１０９回 川越東入間クリニカルカンファレンス 

                日時：令和7年  2月 13日（木）19：00     場所：川越市医師会館 

① 第５４回 川越糖尿病談話会 

日時：令和7年  2月 27日（木）19：15     場所：川越市医師会館（ハイブリッド） 

(2) 令和6年度3月の学術講演会はございません。 

Ⅱ．議決(協議)事項 

(1) 議案第1号 入会について 

大平理事が下記の者の入会について提案し、議場に諮ったところ満場意義なく賛同を得たので、提案のとお   

り承認された。 

・吉田正博 Ａ１会員 さくら小江戸クリニック 

池袋理事が下記の者の入会について提案し、議場に諮ったところ満場意義なく賛同を得たので、提案のとお 

り承認された。 

・小原一廣 Ａ１会員 康正会病院 

(2) 議案第2号 川越市医師会臨時社員総会議案について 

           齊藤会長が事務局発言を許可し、3月28日開会の川越市医師会臨時社員総会に提案する議題、報告 2件、議

案2件について説明させた後、議場に諮ったところ満場意義なく賛同を得たので、提案のとおり承認された。 


